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		Quatro m�édicos cubanos deixam de trabalhar em Castro

Sa�ída de cubanos abre processo seletivo
Com sa�ída dos m�édicos cubanos do Brasil, Castro perder�á quatro profissionais. Apesar de ainda estarem no munic�ípio, os m�édicos

cubanos deixaram de prestar atendimento nos postos de sa�úde castrenses j�á na ter�ça-feira (20), por volta das 11 horas. Ap�ós, permaneciam

aguardando os tr�âmites legais e a provid�ência de log�ística para retornarem a seu pa�ís. De acordo com a secret�ária municipal de Sa�úde,

Maria Lidia Kravutschke, o munic�ípio ir�á promover teste seletivo, at�é no dia 29 de novembro, para selecionar profissionais que ocupar�ão

temporariamente as vagas deixadas pelos cubanos. A sele�ç�ão dos novos m�édicos dever�á ser feita por meio da apresenta�ç�ão de t�ítulos,

at�é no dia 1�º de dezembro.
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Feito in�édito

Bailarinas de Tibagi s�ão destaque
As bailarinas da Escola Municipal de Dan�ça de Tibagi (EMD) foram recebidas com festa pelos tibagianos nesta quarta-feira (21), depois da

conquista in�édita no Torneo Universal Dance, em C�órdoba, na Argentina, onde conseguiram a classifica�ç�ão para a Live Dance M�éxico. O

grupo tamb�ém classificou-se para o Universal Dance, em Florian�ópolis, em junho de 2019.
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Pedido foi apresentado �à Assembleia

Ratinho Junior pede que or�çamento seja
reduzido
Durante reuni�ão na tarde desta ter�ça-feira (20), o governador eleito, Carlos Massa Ratinho Jr., pediu aos deputados Ademar Traiano e Plauto

Mir�ó Guimar�ães Filho, presidente e primeiro secret�ário da Mesa Executiva da Assembleia Legislativa do Paran�á (ALEP), que enviem �à

governadora Cida Borghetti of�ício pedindo mudan�ças na Lei de Or�çamento do Estado. A altera�ç�ão reduzir�á o �índice percentual do

repasse que �é feito anualmente �à ALEP que hoje �é 3,5%, passando para 2,5%. A altera�ç�ão segue a mesma proposta apresentada na

semana passada pelo deputado Plauto Mir�ó.   
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Devido a irregularidades

Prefeitura de Carambe�í interdita Synergia
Prefeitura Municipal de Carambe�í emitiu um auto de interdi�ç�ão e lacra�ç�ão, no dia 19 de novembro, a fim de que fossem cessadas as

atividades da termoel�étrica Synergia, que operava no munic�ípio sem a devida documenta�ç�ão legal. A empresa atuava sem o laudo de

vistoria do Corpo de Bombeiros.
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Explosivo foi insuficiente

Ladr�ões explodem dois caixas do BB
Seis meses ap�ós o �último assalto a ag�ência do Banco do Brasil, de Carambe�í, ladr�ões voltam a agir e desta vez tentam explodir dois caixas

eletr�ônicos, isso por volta das 4h30 desta ter�ça-feira (20). Diferente da a�ç�ão anterior onde os ladr�ões conseguiram levar certa quantidade

em dinheiro, e fazer ref�éns, neste crime foram utilizados explosivos, n�ão forte suficiente para estourar os caixas e ter acesso ao dinheiro.
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Natal Solid�ário

Apae e Lar Mariliana esperam por padrinhos
Com o intuito de atender aos desejos de Natal das crian�ças e adolescentes da Associa�ç�ão de Pais e Amigos de Excepcionais (APAE) de

Castro, a administradora Franciele Fontoura est�á promovendo o projeto  �Natal Solid�ário �, que confecciona  cartinhas para papais no�éis

volunt�ários. 
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Em almo�ço

Cida destaca a imprensa do interior
A governadora Cida Borghetti recebeu na ter�ça-feira (20), em Curitiba, diretores de jornais que comp�õem a Associa�ç�ão dos Di�ários do

Interior do Paran�á (ADI-PR). Na ocasi�ão, Cida destacou a boa rela�ç�ão com a imprensa e seu importante papel na divulga�ç�ão de pautas do

Governo do Estado, com foco nos bons projetos que impactam diretamente na vida da popula�ç�ão. 
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Foco na Leitura

Mariana Garcez realiza Feira Liter�ária
Uma Feira Liter�ária movimentou a Escola Municipal Mariana Garcez Duarte durante a quinta-feira (22), juntando alunos, pais, professores e

convidados. A sua realiza�ç�ão culminou com o encerramento das atividades de um projeto desenvolvido ao longo do ano, em parceria com a

Funda�ç�ão Lemann. Atrav�és do projeto, professores promoveram atividades diversas com os alunos, durante o per�íodo letivo.       
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Iniciativa privada

Concess�ão nos parques vai incrementar
turismo
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Festcam abre com a categoria infantil e
infantojuvenil
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Cargill promove no s�ábado caminhada no
Parque Lacustre
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